

WARTA

Gelar Pembinaan Kelompok Tani, PT Semen Tonasa Salurkan Bantuan 50 Pompa Elektrik Sprayer di Desa Taraweang

HermanDjide - PANGKEP.WARTA.CO.ID

Aug 21, 2024 - 18:53



PT Semen Tonasa mengadakan program pembinaan kelompok Tani dalam program Renja di Desa Taraweang, dengan menyalurkan bantuan berupa 50 pompa Elektrik Sprayer.

PANGKEP- PT Semen Tonasa mengadakan program pembinaan kelompok Tani dalam program Renja di Desa Taraweang, dengan menyalurkan bantuan berupa 50 pompa Electric Sprayer.

Bantuan tersebut disalurkan kepada kelompok tani Desa Taraweang yang terdiri dari 5 dusun, yaitu Dusun Mattoanging, Dusun Gatta-Gattareng, Dusun Kampung Baru, Dusun Taraweang, dan Dusun Batu-Batu.

Program ini adalah salah satu wujud pelaksanaan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) bagi masyarakat di Desa Taraweang, yang merupakan Ring 1 PT Semen Tonasa.

Proses penyerahan dilakukan di Kantor Desa Taraweang oleh SM TJSL PT Semen Tonasa Andita Sely Bestoro bersama Staf dan diterima langsung oleh para penerima manfaat bantuan serta disaksikan oleh Kades Taraweang Amiruddin dan Ketua Forum Mappideceng Desa Taraweang Sahid Idris, Rabu (21/8/2024).

Kepala Desa Taraweang Amiruddin menyampaikan dukungan dan apresiasi positifnya atas program yang dilaksanakan. “Kami pemerintah desa sangat support kegiatan ini dan kami sangat berharap bantuan ini bisa dimanfaatkan dengan baik serta dirawat dengan optimal oleh penerima bantuan kelompok tani. Dengan adanya bantuan ini juga semoga kedepannya ada peningkatan hasil pertanian yang ada di Desa Taraweang”, ungkapnya.

Pada kegiatan penyerahan, Senior Manager TJSL PT Semen Tonasa, Andita Sely Bestoro, menyampaikan terima kasih dan apresiasinya kepada Kepala Desa Taraweang, jajaran pengurus Forum Desa Mappideceng, serta kepada seluruh warga desa yang secara konsisten terus mendukung kegiatan operasional PT Semen Tonasa selama ini.

“Kami berharap agar kelompok tani penerima dapat memanfaatkan dan menjaga dengan baik bantuan ini, sehingga nilai manfaatnya bisa terus dinikmati secara jangka panjang. Termasuk pula untuk program Renja tahun depan, fokus utamanya masih tetap sama yakni lingkungan, pendidikan, dan peningkatan ekonomi melalui UKM, dengan prioritas pada program-program yang dapat menciptakan serta meningkatkan pekerjaan layak dan pertumbuhan ekonomi.”, jelasnya.

Melalui pembinaan kelompok tani di Desa Taraweang, harapannya dapat meningkatkan efisiensi pengolahan lahan sawah serta meningkatkan hasil produksi dan penghasilan dari para petani. Di samping tentunya kegiatan ini juga sebagai bentuk dukungan dan kepedulian perusahaan atas peningkatan kesejahteraan yang ada di masyarakat, ungkapnya. (Sabri/Herman Djide)